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平成 29年度第 3回麒麟のまち創生戦略会議議事概要 

 

日 時：平成 29年 11月 22日(水)11：00～12：00 

場 所：岩美町役場 3階大会議室 

出席者：鳥取市長、鳥取市副市長、岩美町長、若桜町副町長、智頭町副町長、八頭町長、

香美町長、新温泉町長 

 

１ 開会  

  あいさつ 

 

２ 議題  

○麒麟獅子舞を中核とする日本遺産申請について 【資料１】 

○とっとりふるさと元気塾「麒麟獅子剪画(切り絵)展」の開催について 【資料２】 

○DMO(観光地域づくり法人)について 【資料３】 

○平成３０年度地方創生推進交付金の活用について 【資料４】 

○連携中枢都市圏の形成について 【資料５】 

○平成３０年度麒麟のまち創生戦略会議について 

 

意見・質疑応答 

≪八頭町≫日本遺産について、各町名がわかるような記述の内容を工夫してほしい。 

≪鳥取市≫八頭町は、若桜鉄道として示している。文化庁との協議もあるので前向きに進

めたい。 

≪智頭町≫DMOについて、初年度事業収支のその他の2,244千円は何を見込んでいるのか。

県からの補助はないのか。 

≪鳥取因幡 NT≫東部広域の基金対応とし調整中である。県とは調整中である。 

 

≪若桜町≫コリドー２１を麒麟のまち創生戦略会議等とまとめて運営してはどうか。 

≪鳥取市副市長≫コリドー２１の形態になれば各部署連携の共通認識を元に進める方向と

なる。 

≪鳥取市長≫議会の参画はどうか。 

≪鳥取市≫前回の会議で議員の発言の場の確保を依頼された。現在、コリドー２１はサミ

ットの体制をとっている。麒麟のまち創生戦略会議も年 1 回程度サミットの形

として首長、議長が集う会を開催してはどうかと考えている。 

≪鳥取市副市長≫提案のようにサミットの形で実施するのはいかがか。 

≪若桜町≫イメージ通りである。１つの会議でまとめた方が効率的である。 

≪鳥取市副市長≫要綱には、首長参加型とサミット型の２本立てでどうか。 

≪鳥取市≫首長会とサミットというかたちで、会議を２つ作るイメ－ジでどうか。 

≪鳥取市副市長≫その方がよい。 

≪鳥取市長≫原案を作ってみてはどうか。 

≪鳥取市≫次回までに各課長と協議して、実務レベルで調整を図る。 

≪鳥取市副市長≫現方向で原案を作成し、次回会議で指示をいただく。 
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≪八頭町≫DMO予算の収支は合うのか。 

≪鳥取・因幡NT≫収益事業は今後増える見込みである。大きな投資がないため、赤字が出

るようなことはない。人件費は、必要最低限の人数でスタ－トをして継続可能

な運営を目指す。 

≪八頭町≫応援している。 

≪鳥取市副市長≫DMOを頑張るには、各市町の連携を図る必要があり協力をお願いしたい。 

 

３ その他 

≪鳥取市≫12/1 連携中枢都市圏形成シンポジウムを１市５町の主催で開催する。ご協力を

お願いする。次回会議は１月下旬を予定。 

 

４ 閉会 


